

Entdeckungen im Zahlenland

Sparkassen-Stiftung fördert frühe mathematische Bildung

Biebesheim (red.) - Im Rahmen ihres 30-jährigen Jubiläums startete die Sparkassen-Stiftung Groß-Gerau das Projekt zur Förderung von früher mathematischer Bildung in Kindergärten. „Wir wollen das Zahlenland-Projekt möglichst vielen Kindergärten im Kreis Groß-Gerau anbieten“, sagte Stiftungsmanagerin Anette Neumann und freute sich über die positiven Rückmeldungen der Erzieherinnen in den bisher geförderten Kindergärten. „Unsere Kinder freuen sich auf die Zahlenschule und fordern es schon ein“, erzählte die Leiterin des Waldkindergartens „Pfüthenhüpfer“, Kristin Jost beim Aufbau-seminar in der Gernsheimer Stadthalle. Hier nutzten die Erzieherinnen die Möglichkeit, sich auszutau-

schen und neu Umsetzungs-ideen zu entwickeln. Gestartet ist das Projekt mit vier Kindergärten im Basisseminar Ende 2015. Hier konnten sich die Teilnehmerinnen mit den von Professor Gerhard Preiß entwickelten Materialien und Leitfäden vertraut machen. Die Kinder lernen das Sortieren und Ordnen sowie das spielerische Zählen und das Orientieren in Raum und Zeit.

„Man muss seine eigenen Erfahrungen sammeln, denn das theoretische Lernen ist da nicht möglich“, unterstrich Gaby Preiß, Tochter des aus Bad Camberg stammenden Professors für Mathematikdidaktik, die die Seminare gestaltete. Gemeinsam mit Sparkassendirektorin Sabine Funk übergab Stiftungsmanage-

rin Anette Neumann das Materialpaket für die Kleinsten „Entdeckungen im Entenland“ an den Biebesheimer Wilhelm-Jockel-Kindergarten. Die stellvertretende Leiterin Vanessa Lortz stellte fest, dass die Kinder viel Spaß damit haben, spielerisch rechnen zu lernen. „Das Projekt gibt es seit elf Jahren und aus der Erfahrung weiß man, dass es den Kindern viele Vorteile für die Schule bringt“, so Anette Neumann. „Ein tolles Projekt, das wir gerne fortsetzen. Alle Kindergärten im Kreis Groß-Gerau können sich bewerben.“ Ende November findet das nächste Basisseminar für Erzieher und Erzieherinnen im Kreis Groß-Gerau statt.

Bewerbung und weitere Infos: pr@kskgrossgerau.de.



Gemeinsam mit Sparkassendirektorin Sabine Funk übergab Stiftungsmanagerin Anette Neumann das Materialpaket für die Kleinsten „Entdeckungen im Entenland“ an den Biebesheimer Wilhelm-Jockel-Kindergarten.

Foto: Werner Wabnitz